

MIEL ARQUITECTOS es el estudio fundado por Elodie Grammont y Miguel Angel Borrás en Barcelona, desde donde desarrollamos proyectos de arquitectura que actúan sobre cualquier escala sensible. Nuestro objetivo principal es la excelencia en nuestra profesión, aprender el oficio desde la construcción, la historia y el imaginario cultural de cada lugar. www.mielarquitectos.com

Somos inquietos tanto por conocer al cliente, sus objetivos, sueños y necesidades, como por innovar en cada proyecto... redescubriendo los materiales de construcción más cercanos y ensayando nuevas formas de habitar el presente.

Cultivamos un especial interés por la rehabilitación y reforma de interiores, donde descubrimos y damos voz a ciertas energías remanentes en el edificio y establecemos un dialogo con las nuevas necesidades que nos permite reconducir su entropía hacia sugerentes formas de disfrute.

El año 2010 comenzamos un proyecto de investigación vinculado con el turismo, un servicio de exploraciones urbanas llamado **"BARCELONA ARCHITECTURE WALKS"** centrado en la difusión de la arquitectura en Barcelona a través de las obras de sus Maestros. www.barcelonarchitecturewalks.com



Elodie Grammont nació en Dax (Francia) en 1977. Obtiene el título de Arquitecta por la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Barcelona en el 2005. Tras su colaboración con el estudio BAILO RULL + ADD ARQUITECTURA se incorpora a Daedalus Arquitectos como socia principal junto a Miguel Ángel Borrás y Pau Iglesias. En el 2008 funda MIEL ARQUITECTOS juntos a Miguel Ángel Borrás. En el 2010 cursa el Máster "Integración de Energías Renovables en la Arquitectura" por la Fundación UPC. En el 2012-2013 cursa el Master "Arquitectura, Energía y Medioambiente" por la ETSAB-UPC.

Miguel Ángel Borrás nació en Palma de Mallorca (España) en 1976. Desde 2001 es arquitecto por la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Barcelona, donde obtuvo una beca Erasmus para cursar estudios en la Universidad de Delft en el año 2000. Funda Daedalus Arquitectos en el 2002 junto a Pau Iglesias llegando a ser finalistas en diferentes concursos de arquitectura e investigación (Formica Funcional, Beca Coaib, Art Jove). En el año 2004 dirige el departamento de Patología en la Edificación del Laboratorio Balear para la Calidad. Durante el año 2007 cursa el Máster "Teoría e Historia de la Arquitectura" por la ETSAB-UPC. En el 2008 funda MIEL ARQUITECTOS junto a Elodie Grammont.